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第３０６回  エフエム栃木放送番組審議会   議事録 

 

 

１  開催年月日    令和７年３月１０日（月）  １１：００～１２：００ 

 

 

２  開催場所   宇都宮東武ホテルグランデ  

 

 

３  委員の出席    委員総数 ６人 

出席委員数  ５人 

 

（１）出席委員の氏名   小笠原 伸 （委員長）  

           君島 理恵 （副委員長） 

青木 敬信 

新井 啓泰 

宗像 信如  

 

（２）放送事業者側出席者  仲山 信之（代表取締役社長） 

岡本 明子（放送部長）  

渡辺 裕介（放送部長代理） 

 

 

４ 議題 （１）番組の試聴及び意見交換  

（２）次回開催日程について  

（３）その他  

 

 

５ 議事の概要 

 

 （１）番組の試聴及び意見交換  

令和７年２月１７日（月）１１：３０から放送した『歌う海賊団ッ！船長のこそだてハッピー

♡パイレーツ！』について、試聴と意見交換をおこなった。  

 

事務局：  ２０１９年５月にスタートした「子育て共感番組」。ファミリーコンサートで大人気

の「歌う海賊団ッ！」の代表「せんちょー。」を中心に、本気で「子育て」と向き合

い、大きな声で「ママたちの応援」をしていく 30 分のトーク。聴けば、子育てに前

向きになれる、これまで無かったラジオ番組です。今年度からは、県内の幼稚園や保

育園での取材や園長インタビューに加え、OPEN AI、ChatGPT を活用し、AI アシ

スタント『ウォルト』とともに多角的に子育てや社会問題についての課題解決にチ

ャレンジしています。 

 

【  番  組  の  試  聴  】  
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委員： 「子育てについての共感」や「パパやママや、幼児教育に関わる方を応援する」という

テーマはとても良いと思う。一方で、試聴した回では子育ての要素が少なかったので、毎

回、番組テーマが目立つ内容を期待したい。  

 

委員： トークの相手にＡＩを使うという取り組みは新しいスタイルだと思うが、ＡＩの回答が

ありきたりの内容に聞こえてしまい、ためになる要素が薄かった。  

 

委員： 実際の子育て経験を鑑みると、子どもの病気の際に苦労したことがあったので、「親子の

健康について、ＡＩに相談すれば速やかに適切なアドバイスを得られる」などといったＡ

Ｉの活用方法の紹介が有っても良いのではないか。  

 

委員： 幼稚園の副園長さんとのインタビューがあったが、時間も短く、その施設の園児の様子

や、子育ての特徴などが伝わらなかったので、もったいない印象だった。  

 

委員： 「歌う海賊団ッ！」の楽曲が３曲流れ、メンバー募集の告知も有ったため、宣伝色が強

すぎるように感じられた。別のアーティストの曲も活用したり、メンバー募集をエンディ

ングで触れる程度にするなどの工夫があると良い。  

 

（以上）  

 

 

（２）次回開催日程について  

次回の開催を 令和７年４月１４日（月）とすることについて、全出席委員の了解を得た。  

 

（３）その他 

   特になし  

 

６  答申または改善意見に対してとった措置および年月日  

  番組スタッフと共有し、さらに番組の質の向上に努めることとしました。  

（令和７年３月１２日） 

 

７  答申または意見の概要を公表した場合、公表の方法および年月日  

（１）放送  ３月３０日（日）１９時５５分の「レディオベリーインフォメーション」内  

（２）書面  本社事務所に備え置き  

（３）インターネット  エフエム栃木ホームページ内  

 

８  その他の参考事項  

なし          

 


